



GLORIETA DE COLÓN

HARFUCH, EL GANÓN SI NO RATIFICAN A GODOY

Aunque el jefe de Gobierno Martí Batres, tiene hasta el 1 de noviembre para enviar al

Congreso capitalino su propuesta de ratificación de Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, prevén que sea esta misma semana cuando mande dicho documento, porque a Morena le urge que se vote antes del 30 de octubre, día en que se dará a conocer quién será el coordinador para la Defensa de la Cuarta Transformación en la [CDMX](#), que luego será su abanderado a la Jefatura de Gobierno. Saben que tras la encuesta van a enfrentar la división más grande en su historia en la capital, sea Clara Brugada o sea el policía Omar García Harfuch quien se alce con la [candidatura](#). Godoy y Brugada son del mismo equipo político, y están preocupadas porque no han logrado garantizar los 44 votos para que se ratifique a la fiscal por 4 años. Del lado de Harfuch, hasta preferirían que no se apruebe porque la Fiscalía quedaría en manos del coordinador General de Investigación Territorial, Oliver Pilares Viloria. Incluso, si en las próximas semanas o hasta meses no hubiera acuerdo en el Congreso para designar al relevo de Godoy, el propio Oliver Pilares podría permanecer de encargado por tiempo indefinido. ¿No será darle demasiado poder a Harfuch si además resulta el candidato? Es pregunta entre morenistas fundadores.

VIGÍAS DE PROPAGANDA ILEGAL

Y hablando del policía Omar García Harfuch, resulta que hay buenos golpeadores para cuidar que no quiten su propaganda política, aunque sea ilegal. En la GAM, la semana pasada un oficial golpeó un joven por retirar unos carteles de Harfuch, a pesar de que el [IECM](#) dio la orden para limpiar las calles. El viernes en Tlalpan, la alcaldesa de oposición Alfa González acusó que brigadistas de Harfuch agredieron a los suyos. Y otro joven, Alex Castro, acusó en su cuenta de Twitter que en calles de Xochimilco quitó un cartel con el rostro de Harfuch en un puente peatonal y fue agredido por otro hombre con facha de policía.



Foto: SSC

